
Wie lange...

Beitrag von „stefan“ vom 5. Mai 2014, 22:55

Hallo Jürgen,
die Frage stellt sich ja nach Erwartung. Wenn ich das Resultat kenne, so habe ich auch schon 
über 10Jahre gewartet. Bei EHs und THs aus Saaten gebe ich meist nicht soviel Zeit. Die aber 
ist in unserem Hobby manchmal unerlässlich.... also nur Geduld!!:D

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/3419-wie-lange/&postID=28420#post28420
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